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Plochingen, 11. März 2024 

 

Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände steht geschlossen 
hinter seinem Präsidium 
 
FULDA – Paul Lehrieder MdB bleibt auch in den kommenden Jahren Präsident 
der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände e. V. (BDMV) - Bei der Dele-
giertenversammlung wurde der langjährige Präsident erneut wiedergewählt. 
Auch die Vizepräsidenten erhielten den eindeutigen Vertrauensbeweis der Dele-
gierten aus den angeschlossenen Verbänden. So bleiben der 1. Vizepräsident Mi-
chael Weber und die Vizepräsidenten Ernst Oestreicher, Kay Prieß und Dr. Nico-
las Ruegenberg weiterhin im Amt. Neu gewählt wurde Vizepräsidentin Sonja Lenz 
vom Blasmusikverband Baden-Württemberg (BVBW).  
 
Wie die Präsidenten wurde auch Bundesschatzmeisterin Ursula Anlauf wiederge-
wählt. Bundesmusikdirektor Blasmusik Heiko Schulze wurde ebenfalls im Amt be-
stätigt. Den bisher kommissarischen Bundesmusikdirektor Spielleutemusik Frank 
Bott wählten die Delegierten nun offiziell in sein Amt.  
 
Bei den anderen Fachbereichen wurde Dietmar Anlauf als Vorsitzender des Fach-
bereichs Öffentlichkeitsarbeit in seinem Amt bestätigt. Einen Wechsel gab es 
beim Fachbereich EDV/Neue Medien: Bisher hatte Olaf Bräutigam die Leitung 
kommissarisch inne, er wird nun Stellvertreter. Die Leitung übernimmt Olaf Bier-
mann aus Nordrhein-Westfalen. Zudem soll die Umbenennung des Fachbereichs 
in Fachbereich IT geprüft werden.  
 
„Wir sind gut aufgestellt und für die kommenden Herausforderungen vorberei-
tet“, sagte 1. Vizepräsident Michael Weber im Anschluss an die Wahlen.  
 
Ein weiterer wichtiger Punkt der Delegiertenversammlung war die Einstimmung 
auf das 7. Deutsche Musikfest, das im kommenden Jahr vom 29. Mai bis 1. Juni in 
Ulm und Neu-Ulm stattfinden wird. „Wir haben bereits einen Tag nach der Frei-
schaltung über zehn Anmeldungen, das lässt darauf schließen, dass ein großes In-
teresse für die Veranstaltung besteht“, fasste Michael Weber, 1. Vizepräsident, 
zusammen.  
 
Darüber hinaus wurden die üblichen Regularien, wie der Beschluss über die Jah-
resrechnung und den Haushaltsplan des Verbandes, durchgeführt.  


